

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Familien sind wohlauf und wir können alle gesund ins neue Schuljahr starten.

Nach den offiziellen Verlautbarungen wird ab dem 17.08.2020 wieder normaler Regelbetrieb stattfinden. Das bedeutet, dass die Kinder des 1. + 2. Schuljahres von Montag bis Freitag täglich von 8:00 bis 12:00 Uhr unterrichtet werden. Lediglich die 2.Schuljahre haben an einem Wochentag bis 13:00 Uhr Unterricht, die 3. + 4.Klasse täglich bis 13:00 Uhr. Jeder Morgen beginnt mit dem offenen Anfang. Das bedeutet, dass die Kinder ab 7:45 Uhr direkt in ihre Klassen gehen und sich dort mit Mund-Nasen-Bedeckung aufhalten dürfen.

Am Montag, den 17.08.20 können Sie, liebe Eltern, gemeinsam mit Ihrem Kind Bücher und sonstige Materialien für den Unterricht von 9:00 – 12:00 Uhr in der Schule abgeben:

- Klasse 1a (Frau Krause), linkes Treppenhaus, 2.Stock
- Klasse 1b (Frau Breuer-Lombardo), mittleres Treppenhaus, 2.Stock

Der ökumenische Einschulungsgottesdienst ist am 18.08.20. Beginn ist für Klasse 1a um 8:30 Uhr in der Turnhalle, für Klasse 1b um 9:00 Uhr. Aufgrund der notwendigen Abstandsregeln sind je Kind 2 Erwachsene zulässig. Bitte denken Sie an die Mund-Nasen-Bedeckung! Im Anschluss an den kurzen Gottesdienst werden die Kinder auf dem Hof von Ihren Paten empfangen, bevor sie mit Frau Krause und Frau Breuer-Lombardo in ihre Klasse gehen. Bitte denken Sie daran, Ihrem Kind ein kleines Frühstück mitzugeben! Die Eltern aus Klasse 1a darf ich bitten, auf dem Schulhof zu warten, bis auch Klasse 1b mit dem Gottesdienst fertig ist. Dann möchte ich Sie in der Aula gemeinsam (1a+1b) noch über einige wichtige Dinge informieren. Da auch hier die Abstandsregeln gelten, kann je Kind nur ein Erwachsener teilnehmen. Die zweite Person soll sich dann bitte außerhalb des Schulgeländes aufhalten. Schulschluss ist um ca. 10:30 Uhr für Klasse 1a und um 11:00 Uhr für Klasse 1b. Nach dem Unterricht besteht die Möglichkeit, auf dem Schulhof ein Foto von Ihrem Kind mit seiner Klassenlehrerin zu machen.

Die Nachmittagsbetreuung startet am 19.08.20 für die Erstklässler.

Auch im Schuljahr 2020/21 gelten aufgrund der Corona-Pandemie folgende Hygieneregeln:

- Alle Kinder und Erwachsenen müssen auf dem Schulhof und im ganzen Schulgebäude Mund-Nasen-Schutz tragen. Lediglich im Unterricht dürfen die Masken am Platz ausgezogen werden. !! Bitte Maske täglich waschen und mit in die Schule geben!!
- Die Kinder waschen regelmäßig ihre Hände.
- In den Klassen gibt es feste Plätze mit größtmöglichem Abstand.
- Kinder mit Schnupfen, Fieber, Halsschmerzen, trockenem Husten, Kopf- und Gliederschmerzen, Durchfall, Verlust von Geschmacks-/ Geruchssinn und Atemproblemen müssen zuhause bleiben. ([siehe Brief des Ministeriums vom 03.07.2020!](#))
- Eltern sollen nur in dringenden Fällen den Schulhof betreten.

Mit freundlichen Grüßen
Bernadette Wendling, Schulleiterin